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ATA Nº 267 DA DÉCIMA QUARTA REUNIÃO ORDINÁRIA DO
CONSELHO MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA – CMP - GESTÃO
2021/2022 DO REGIME PRÓPRIO DE PREVIDÊNCIA SOCIAL DOS
SERVIDORES PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE ITAJAÍ. Aos dezesseis
dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte e dois (16/02/2022) às 14h00
(quatorze horas), reuniram-se, em sessão na sala de reunião do IPI os
conselheiros devidamente nominados representando suas entidades, sob a
Presidência do Conselheiro Sr. Ivo Olampio Vicente (ASPMI). Compondo o
quórum estavam presentes os Conselheiros: Sr. Fernando Castellon Filho
(SINDIFOZ), a Sra. Márcia Bertoldi Pereira (GOVERNO), o Sr. Vitor Paul
Woyakewicz (IPI), o Sr. Paul Benedict Millan Estanislau (CVI), Sra. Eugênia
Maria da Silva Brito Francelino (ASPAMI), além dos Conselheiros suplentes: Sr.
Francisco Eduardo Johannsen (SINDIFOZ), Sr. João Alberto da Silva (ASPMI),
e Sra. Constância da Silva Anacleto (ASPAMI). Registrada a presença da
Diretora Presidente do IPI, Sra. Maria Elisabeth Bittencourt, do Diretor de
Investimentos, da Diretora de Previdência, Sra. Cintia Carla Fernandes Lenoir e
da Diretora Administrativa e Financeira, Sra. Jane Fátima de Gomes Furtado.
PRIMEIRO ASSUNTO DO DIA: APROVAÇÃO DA ATA N. 266 DO CMP:
O Presidente do CMP abriu a reunião com a discussão de aprovação da ata da
reunião nº 266, referente à reunião ordinária do mês de janeiro/2022. A ata foi
aprovada por todos os conselheiros. SEGUNDO ASSUNTO DO DIA: PAUTA
FIXA DO IPI: A Diretora de Previdência do IPI apresentou aos Conselheiros o
relatório de concessão de benefícios até o momento, destacando o número de
aposentadorias registradas no mês de janeiro. Além disso, a Diretora de
Previdência trouxe aos Conselheiros a decisão de uma consulta feita ao Tribunal
de Contas de Santa Catarina pelo IPI, a respeito dos requisitos para concessão de
aposentadoria de transgêneros. TERCEIRO ASSUNTO DO DIA:
PLANEJAMENTO ANUAL DO IPI: A Diretora Administrativa e Financeira,
Sra. Jane, apresentou o planejamento anual do IPI aos Conselheiros, que
contempla ações que visam melhorar a estrutura da Autarquia, a relação com o
público, a capacitação dos servidores do IPI e a educação previdenciária dos
segurados. O Conselheiro Paul fez alguns questionamentos e ponderações, que
versaram sobre: a) a necessidade da construção da sede do IPI possuir um
desenho universal, sendo sustentável e acessível; b) que o IPI busque a
comunicação com seus segurados em todas redes sociais disponíveis, onde
conseguirá atingir um resultado mais efetivo para sua comunicação; c) a
certificação da ouvidoria e controladoria da Autarquia, sendo informado que os
servidores que desempenham as respectivas funções já possuem certificação para
tal; d) que tanto o recadastramento dos servidores ativos, quanto o projeto IPI
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Itinerante estabeleça uma linha de comunicação com o departamento de
Recursos Humanos das Secretarias que compõem a estrutura do Governo
Municipal, a fim de que estreite-se a comunicação com os servidores. Os
Conselheiros debateram o planejamento e o aprovaram por unanimidade.
QUARTO ASSUNTO DO DIA: PLANEJAMENTO ANUAL DO CMP: O
Presidente do CMP explicou a necessidade do colegiado fazer o planejamento
anual de ações para o ano de 2022. Após breve discussão, os Conselheiros
designaram o Conselheiro Vitor (IPI) e o Conselheiro Fernando (SINDIFOZ)
para a elaboração de uma minuta do planejamento, que será discutida e
deliberada na reunião ordinária do mês de março. QUINTO ASSUNTO DO
DIA: RECURSO ADMINISTRATIVO DO PROCESSO N. 3814/21: A
Diretora de Previdência do IPI, Sra. Cintia, fez um breve resumo do caso aos
Conselheiros, explicando que trata-se de pedido de abono de permanência de
pessoa portadora de deficiência. Os Conselheiros recepcionaram o recurso,
porém, o Conselheiro Vitor (IPI), na qualidade de Procurador Autárquico,
solicitou vistas do processo. Assim, ficou definido que na próxima reunião
ordinária será definido o relator para o julgamento do recurso. ASSUNTOS
GERAIS: O Conselheiro Francisco comentou sobre o Congresso de
Investimentos que será realizado em Março, solicitando a participação de um
conselheiro. Os Conselheiros designaram o Conselheiro Francisco como
representante. Eu, Fernando Castellón Filho, lavrei a presente que depois de lida,
discutida e aprovada, vai assinada por todos os presentes. Itajaí (SC), 16 de
fevereiro de 2022.
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